



F  
ROBERTO  
AGUILAR

#OPINIÓN

## MOMENTO CORPORATIVO

@ROBERTOAH

### Comex, ¿cuál será el color de la Copa del Mundo?

**La firma platea una estrategia para lograr un mayor impacto social mediante la mejora del espacio público y las comunidades aledañas a los estadios**

Quien trabaja desde hace varios meses en una estrategia integral de mercadotecnia de cara a la justa futbolística es el fabricante de pinturas y recubrimientos propiedad de PPG. Y si bien la presencia de Comex en el fútbol no es nueva, en esta coyuntura mundialista habrá un cambio de enfoque con un plan que encabeza **Claudia Contreras**, CMO de Comex, para lograr un mayor impacto social mediante la mejora del espacio público, las comunidades aledañas a los estadios, los trayectos de los aeropuertos e incluso murales alusivos en 50 hoteles de todos los tamaños en las tres sedes: CDMX, Jalisco y Monterrey.

A esto hay que sumar los cinco mil 200 puntos de venta de Comex que son un elemento crucial para el despliegue del amplio programa, y para el consumidor final habrá la oportunidad de ganar entradas para los encuentros mediante diversas dinámicas.

Y además el impacto será mucho más extenso porque para el pintado y repintado contratarán mano de obra local, lo que se sumará al impacto económico que se espera por el evento deportivo que calculan alcanzaría tres mil millones de dólares.

#### PRIMER CRÉDITO

Creditea, la compañía de préstamos personales en línea que dirige **Gustavo Romero** celebrará en grande sus primeros 10 años de operaciones en México. Con una cartera de crédito que supera tres mil millones de pesos y más de 140 mil clientes activos, de los cuales 80 por ciento utilizan de manera recurrente su línea de crédito, se prepara para sumar dos productos más en 2026

para llegar a cinco opciones crediticias que gracias al proceso digital y aplicaciones de Inteligencia artificial (IA) logran "educar" a los clientes porque los préstamos son de corto plazo e inicián desde 400 pesos hasta seis mil pesos a plazos de 30, 60 y 90 días, y esto no sólo ayuda a generar un historial de crédito sino dependiendo del comportamiento de pago, el crédito puede subir. Creditea es propiedad de la inglesa International Personal Finance, que también opera en México mediante Provident.

#### EXPERIENCIA PROBADA

El despacho Von Wobeser Sierra iniciará 2026 con varios fichajes de primer nivel que le permitirán fortalecer sus divisiones de disputas, competencia económica, fiscal y compliance. Anote a **Rodrigo Barradas**, especialista en resolución de disputas, participa en arbitrajes internacionales y litigios de alto perfil; **Michel Llorens**, referente en competencia económica, fusiones y casos de prácticas anticompetitivas; **Luis Enrique Torres**, autoridad en litigio fiscal y administrativo; y **Ricardo Cacho** con vasta experiencia en derecho penal, especializándose en investigaciones de delitos financieros y fiscales.

## #CÁMARA DE DIPUTADOS

# EN VILO, ARANCEL A CHINOS

México pretende incrementar las tarifas de entre 10 a 50 por ciento a países asiáticos

POR A. GARCÍA Y F. DOMÍNGUEZ

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al cierre de esta edición, se mantenía la discusión en el Pleno de la Cámara de Diputados ante la iniciativa por la que se reforman diversas fracciones arancelarias de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (LIGIE), presentada por el Ejecutivo Federal.

La enmienda pretende incrementar aranceles de entre 10 a 50 por ciento a países con una participación significativa en el flujo comercial hacia México, como son

51  
MIL 910 MDD  
ES EL MONTO  
DEL AUMENTO  
EN IMPORTA-  
CIONES.



● **COMERCIO.** México, es deficitario con China.

China, Corea del Sur, India, Vietnam, Tailandia, Brasil, Indonesia, Taiwán, Nicaragua, Emiratos Árabes Unidos y Sudáfrica.

Los legisladores reconocieron que mayores tarifas de importación pueden incentivar la producción local, al contemplar un incremento de 51 mil 910 millones de dólares en importaciones, lo que representa el 8.3 por ciento del total de lo importado en 2024.

Se trata de mil 463 fracciones arancelarias de la Ley para los sectores: 141 de autopartes, 13 en autos ligeros, 308 en vestido, 79 en plásticos, 248 en siderúrgico, 18 en electrodomésticos, 37 en juguetes, 398 en textiles, 49 en calzado, entre otros.<sup>11</sup>

8.3%

SE ESPERA  
GRAVAR DEL  
TOTAL DE PRO-  
DUCTOS  
IMPORTADOS.

LO  
QUE  
PASA

1

• Con las tarifas esperan mayor captación de los recursos.

2

• El sector automotriz, con mayores alzas en 17 productos.

3

• Se trata de mil 463 fracciones arancelarias de la Ley.



## LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN CONQUISTA EL ESPACIO

En colaboración con la academia y el sector privado, Álvaro Obregón se convierte en la primera alcaldía del continente americano en poner en órbita un microsatélite: el MXAO-1.

